



La coordinación de un reportaje para el programa "Hoy Día" de la cadena de noticias estadounidense TELEMUNDO de 3 minutos de duración, grabado en nuestros hospitales Roberto Gilbert y Alfredo Paulson, puso de manifiesto a nivel internacional la capacidad resolutive, experiencia, profesionalismo y el cumplimiento de nuestra misión de ayuda social con la que hemos atendido a los quíntuples Anchundia - Ramos.

La noticia se ha traspolado a otros medios digitales de República Dominicana, entre ellos, diariolibre.com, Kdkaramba.com, lasprimeras.com.do, armariolibre.com